

「土浦港～歩崎棧橋遊覧船体験&水族館の生物を観察しよう！」を 開催しました！

令和2年8月22日(土曜日)に、霞ヶ浦の湖上体験及び水生生物とのふれあいを通じて、霞ヶ浦とそこに生息する生き物への興味関心を喚起し、霞ヶ浦の浄化意識の向上を図るため、土浦港から歩崎棧橋間の遊覧船体験及びかすみがうら市水族館における生物観察を行いました。

遊覧船体験では、霞ヶ浦を湖上から体感しました。船内のプランクトン観察モニターに興味を持ってくれた方もいました。



かすみがうら市水族館では、館長さんの解説のもと、いろいろな生物とふれあいました。



水族館の後は、歩崎展望台に寄った方もいました。三叉沖に臨む景勝地として有名です。



参加者の皆さんからは『たのしかったし、さかなにさわれた』『かすみがうらのまんなかは、あそこなんだなおもった』『水族館の館長さんの解説が楽しかったです』『子供が霞ヶ浦が好きなので、とても良い思い出になりました』など、たくさんの感想をいただきました。

今後のイベント等の開催に当たっては、皆さんからの声を参考にさせていただきます。
御参加いただいた皆さん、ありがとうございました！